

Le 10 juin 2020, les représentants de Fibre 64 se sont déplacés à Beuste.
Cette visite avait pour but de contrôler l'état d'avancement et la qualité des travaux d'installation de la Fibre.

Le constat est le suivant :

- * Sur l'armoire SRO, la distribution est faite (desserte vers les habitations)
- * Le transport n'est pas fait (alimentation entre NRO NAY <-> SRO BEUSTE)
- * La rue du pont neuf n'est pas terminée
- * il manque des boitiers dans certaines chambres

En conclusion, 80% des travaux sont terminés

Les représentant de la Fibre 64, estime que le délai pour une commercialisation début juillet est tenable sous réserve de la finalisation du transport qui est en cours de traitement. Ce qui veut dire :

- * Commercialisation début juillet au plus tard

- * Délai de 3 mois pour permettre aux opérateurs d'installer leur dispositif sur le NRO de NAY

- * Début octobre pour la fibre chez le client

Après avoir fait le tour du village et contrôlé la distribution (supports sur les poteaux, chambres, etc...), les représentants de la Fibre 64 estiment les délais tenus et les installations de bonne qualité.